

はじまるだより

2022年 4月 28日
(4 月 号)
第 92 号

中国地方整備局
土師ダム管理所



桜満開 のどごえ公園(R4. 4. 2)



ドローンによるのどごえ公園の様子(R4. 4. 2)



のどごえ公園の桜の様子(R4. 4. 2~8)



今年も桜が開花しました！

土師ダムは毎年春になると、八千代湖湖畔を取り囲むように、約六千本の桜の花が咲き誇り、県内有数の桜の名所となっています。今年も土師ダムでは4月上旬に満開となり、のどごえ公園では、お花見を楽しむ方々や、サイクリングロードを利用する方で、大いに賑わいました。

また、八千代湖湖畔祭実行委員主催による桜まつりが開催されました。桜の木の下に提灯が吊され、出店が並び、2年振りに神楽公演が行われるなど華やかな様子でした。

桜の開花時期に晴天が続いたこともあり、のどごえ公園から足を伸ばして、土師ダムを訪れ、ダムカードを求める方もおられました。ダムカードの配布は3月7日から再開していますので、今後土師ダム周辺を訪れた際には、是非土師ダム管理所にもお立寄り下さい。

土師ダムのリアルタイムの貯水位や流入量・放流量など詳しい情報はこちら

https://www.cgr.mlit.go.jp/haji/rain_data/index.php

安全利用点検を実施しました。

毎年、ゴールデンウィーク前にのどごえ公園及びキャンプ場等のダム周辺の施設等について、訪れた人が安全に利用できるのかという視点で、安全利用点検を実施しています。

土師ダム周辺施設を管理している土師ダム管理所、安芸高田市、はじ丸館の職員、また、警察・消防の協力の下点検を行っています。

今回の安全利用点検で課題となった箇所については、ゴールデンウィークまでに立入が危険な箇所等に、進入・立入禁止等の措置を行うほか、今後補修等の対応を行います。

土師ダム管理所では、引き続き公園を利用される皆様が安全に利用出来るよう維持管理を行ってまいります。



点検の様子(のどごえ公園)

藤の花が咲き始めています！

4月27日の藤棚の様子です。藤の花が咲き始めました。

一部では写真のようにすでに花を咲かせている藤棚も見られました。

これからサイクリングロード沿いの藤が見頃を迎えます。



藤棚の様子(R4. 4. 27)

令和4年度メンバー紹介



伊藤 健
所長

青木 理恵
専門官

花田 文範
専門官

梅原 和則
管理係長

福崎 裕
総務係長

長瀬 賢司
電気通信係長

山脇 拓巳
技官

下田 小百合
期間業務職員

八千代湖の水質(3月)

土師ダム湖心の水質(mg/l)

	COD(全層)		総窒素(表層)		総リン(表層)	
環境基準	3.0以下		0.43以下		0.018以下	
3月	2.2	○	0.48	×	0.015	○
4月	-	-	-	-	-	-

ダム周辺の観光客数(3月)

令和4年3月 9,155人



はじ丸くん



土師ダム管理所Twitter QRコード

「はじまるだより」はホームページ、Twitterにもアップされています。

国土交通省中国地方整備局
土師ダム管理所

広島県安芸高田市八千代町土師369-24

TEL : 0826-52-2455

E-MAIL : haji@cgr.mlit.go.jp

URL : <http://www.cgr.mlit.go.jp/haji>

Twitter : @mlit_hajimaru